

**Título: El extenso periodo de pandemia que trastocó la cotidianidad de la Región durante dos años**



La vacunación contra el covid-19 contó con alto respaldo de los habitantes de la zona y puntos especiales para atender los requerimientos.



Los controles sanitarios fueron una de las medidas de las autoridades, que obligaban a revisión antes de trasladarse de una comuna con restricciones a otra.



Los equipos médicos de las unidades de cuidados intensivos tuvieron una alta demanda laboral y realizaron extensas jornadas por los pacientes de mayor gravedad.



Las personas de la tercera edad fueron protagonistas del inicio de la vacunación y posteriores procesos de refuerzo.

## El extenso periodo de pandemia que trastocó la cotidianidad de la Región durante dos años

Fotos Archivo Diario El Sur

Desde marzo de 2020 las rutinas habituales cambiaron y es probable que nunca más vuelvan a ser las mismas. La llegada del covid-19 al país y la detección de los primeros contagios generó una serie de medidas de prevención definida por el Ministerio de Salud, lo que significó el inicio del uso de mascarillas, cuarentenas, permisos especiales, pases de movilidad, y por supuesto, masivos procesos de vacunación.



Para el ingreso a supermercados y grandes locales de comercio se debía realizar fila por las restricciones de aforos al interior.



En distintos puntos se utilizó la toma de temperatura como un indicador por posibles contagios.



El transporte público se mantiene con uso de mascarillas recomendado, pese a que la restricción culminó el 1 de octubre pasado.



Al inicio de las restricciones, productos como el alcohol gel y las mascarillas tuvieron una sobre-demanda que influyó en la poca cantidad disponible.



El aumento de entrega de comida a domicilio, así como diversos productos, multiplicó la cantidad de servicios y personas dedicadas a esta labor.